

100 Jahre Erster Weltkrieg: Deutsch-Französischer Schülerwettbewerb



Anlässlich des Gedenkens zum 100. Jahrestag des Ersten Weltkriegs veranstalten das Institut français Deutschland und das Goethe Institut Paris mit Unterstützung des Ernst Klett Verlages einen deutsch-französischen Schülerwettbewerb für das Schuljahr 2014/2015.

Schülerinnen und Schüler (8. bis 11. Klasse in Deutschland, 4^{ème} bis 1^{ère} in Frankreich) sind eingeladen, spannende fächerübergreifende Projekte zum Themengebiet **„Erinnern-Erzählen-Erfahren / Se Souvenir-Raconter-Partager“** in der Partnersprache einzureichen. Gefordert ist ein kreativer Beitrag, der die eigene Auffassung zu den Jahren 1914-1918 widerspiegelt.

Den Gewinnern winkt als Preis ein dreitägiges Projekttreffen in Paris und Péronne, mit Preisverleihung, interkulturellen Theaterworkshops, Museumsbesuch u.v.m.

Außerdem lobt das Deutsch-Französische Jugendwerk einen Sonderpreis aus. Gewinnen kann hier ein Projekt, das gemeinsam im Rahmen einer Begegnung oder unter Verwendung neuer Medien von einer deutsch-französischen Schülergruppe durchgeführt wurde.

Alle Infos zum Wettbewerb auf www.fplused.org/centenaire
Einschreibung bis zum 30.09.2014

Jetzt teilnehmen und gewinnen!



Die Bevollmächtigte
DER BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND
FÜR KULTURELLE ANGELEGENHEITEN
IM RAHMEN DES VERTRAGES ÜBER DIE
DEUTSCH-FRANZÖSISCHE ZUSAMMENARBEIT

